



## Cientos de profesores de Colima se suman a las movilizaciones contra reformas a la Ley del Issste

### DE LOS CORRESPONSALES

Cientos de maestros de Colima se sumaron a las movilizaciones contra la iniciativa de reforma a la Ley del Issste; comenzaron sus protestas con un bloqueo en la avenida Tecnológico.

Ayer, alrededor de las 11 de la mañana, se manifestaron en las instalaciones de la sección 6 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), para exigir pensión por jubilación de 28 años de servicio a mujeres y 30 a hombres, eliminación del sistema de Afore, y de unidad de medida y actualización (UMA), así como no a la aplicación de descuentos

sobre salario base y no integrado.

El profesor Cristian Cosío, uno de los voceros del movimiento magisterial en Colima, informó que al paro de labores se sumaron 150 de casi 200 planteles del nivel básico en todo el estado.

La mayoría de los docentes que se unieron al movimiento y trabajaron, lo hicieron bajo protesta, mientras que otro grupo suspendió las clases, no sin antes avisar a los padres de familia de sus acciones.

Por su parte, la gobernadora Indira Vizcaíno, comentó que la presidenta Claudia Sheinbaum ya ha tenido acercamiento con los sindicatos magisteriales.

En Sinaloa, un centenar de trabajadores de la educación adheridos

al movimiento magisterial de los municipios de Ahome, El Fuerte y Choix, protestaron frente al hospital del Issste, en Los Mochis, en rechazo a la propuesta.

### Retornan a clases en Chihuahua

En Chihuahua, docentes inconformes con dicha enmienda regresaron hoy a clases, ante el amago de los Servicios Educativos del estado de aplicarles descuentos salariales, tras el paro laboral que realizaron el viernes y lunes pasados.

También ayer unos 100 estudiantes de la Normal Miguel Hidalgo, en Parral, con pancartas se manifestaron contra la propuesta afue-

▲ Maestros protestaron ayer afuera de las instalaciones de la sección 6 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, en Colima, para rechazar la reforma a la Ley del Issste. Foto Juan C. Flores

ra de la institución. Movilizaciones similares se realizaron en Juárez, Guachochi, Delicias, Camargo y otras ciudades.

Esperan que hoy el SNTE de la sección 8 emita un documento, pues no ha dado su respaldo a las movilizaciones.

Juan Carlos Flores, Irene Sánchez, Rubén Villalpando y Jesús Estrada

